

FEDERATION ALGERIENNE DE FOOTBALL

LIGUE REGIONALE DE FOOTBALL DE BATNA

FAVORISATION DE LA COMMUNICATION
PAR COURRIER ELECTRONIQUE

A l'instar de la FAF et d'autres institutions mondiales du football (FIFA et autres confédérations), l'administration de la LRF Batna informe qu'elle favorisera la communication avec ses partenaires par courrier électronique (e-mail).

Partant, les Présidents doivent mentionner obligatoirement sur le bulletin d'engagement (2020-2021) les adresses e-mail de leurs clubs et en même temps s'assurer régulièrement que leurs coordonnées soient en permanence valides et mises à jour.

En conséquence de l'utilisation de cet outil, la LRF Batna utilisera peu la communication classique par fax ou par courrier postal. Néanmoins, elle garde toujours les communications téléphoniques (Fixe et mobile) avec ses partenaires si besoin est.

